

FOOTBALL Le président Claude Meylan (*troisième depuis la droite*) et son comité ont organisé la Nuit du foot samedi à la grande salle de Baulmes. Une belle réussite, quelques semaines après la douloureuse relégation en 3^e ligue de la première équipe du FCC. Et l'occasion, surtout, d'honorer Albino Bencivenga.

TEXTES : TIM GUILLEMIN
PHOTOS : CHAMPI

Parmi les moments forts de cette Nuit du foot, le discours de Sacha Clément (*tout à droite*) pour son ex-coéquipier Albino Bencivenga (*deuxième depuis la droite*) a marqué les esprits. « Je lui ai dit qu'il pourra volontiers venir parler à mon enterrement », souriait Jean-Paul Lamon, figure marquante du football vaudois, impressionné par la qualité de la

plume de l'ancien emblématique capitaine de la première équipe du FC Champvent.

Si Sacha Clément a fait vibrer son auditoire en contant (et comptant) les exploits du nouveau retraité Albino Bencivenga, il préférerait rester modeste. « C'est tellement simple d'écrire sur Albi... Il a fait tellement pour ce club, il n'y a pas besoin de se creuser la tête, juste d'essayer de remettre les souvenirs dans l'ordre », réagissait Sacha Clément au sujet de celui qui est officiellement devenu « ambassadeur du football vaudois » après avoir été nommé « parrain de la soirée », samedi.

Une soirée magnifique et parfaitement organisée, qui aura permis de redonner un peu le sourire au FC Champvent après sa saison footballistique compliquée, ponctuée par la relégation de sa première équipe en 3^e ligue.

L'heure est désormais à la recherche d'un nouvel entraîneur, capable de fédérer les joueurs autour d'un objectif commun qui pourrait être, pourquoi pas, celui d'une remontée immédiate. A suivre!

Donneloye et Orbe II promus!

Alain Schacher n'en pouvait plus : quasi toutes les personnes ayant croisé le président du FC Donneloye pendant cette Nuit du foot le félicitaient pour la promotion... alors que rien n'était fait! « Il y a onze minutes d'arrêts de jeu, ce n'est pas fini! » répétait-il à chaque personne qui l'abordait, tandis que Dardania Lausanne menait 1-0 à Allschwil. Le match a en effet été interrompu de longues minutes à la suite d'un incident, et le temps supplémentaire (seize minutes au total!) a été irrespirable à suivre du côté de Baulmes. Puisque, par ricochet, une montée de Dardania en 2^e ligue inter signifiait la promotion de Donneloye en 2^e ligue en tant que meilleur 3^e des finales de 3^e ligue!

Après de longues minutes de suspense est arrivée la délivrance: les Oies retrouveront la 2^e ligue, sept ans après l'avoir quittée! « Nous sommes très heureux, bien sûr, mais cela ne changera rien à notre philoso-

phie », réagissait, à chaud, Alain Schacher. Donneloye travaillera de la même manière en 2^e ligue qu'en 3^e ligue et essaiera de se maintenir, bien sûr, en restant fidèle à sa mentalité de village et à ses coentraîneurs Gaël Rochat et Yannick Bovay, mais avec un paysage tout de même un petit peu chamboulé autour de lui: la première équipe de Thierrens évoluera en 3^e ligue, celles de Chavannes-le-Chêne et d'Yvonand en 4^e ligue. Pour une saison, au moins, Donneloye est le club le plus compétitif de sa région.

L'effet de levier engendré par la promotion de Dardania fait un autre heureux: le FC Orbe II, qui profite également de la non-inscription de Corcelles-Payerne en 3^e ligue. Si le comité du FCO le désire, ce qui doit encore être officialisé, alors Orbe pourra inscrire deux équipes en 3^e ligue cet été grâce aux belles finales de sa deuxième équipe, 3^e d'un groupe relevé.



Alizée Liechti, journaliste et présentatrice à blue Sports, a animé la soirée et a contribué à la remise des prix, ici au représentant du Stade Nyonnais. Elle est ici accompagnée de Michel Dumusc et du président de l'ACVF Gilbert Carrard.

retrouve



Le toujours très digeste Bouillon a cette fois été servi entre le plat principal et le dessert.

250

Le nombre de convives à avoir répondu à l'appel de l'ACVF et du FC Champvent, samedi soir. La Nuit du foot, qui se déroule traditionnellement une semaine après la fin des divers championnats vaudois, est la soirée de gala du football cantonal et le théâtre de la remise des prix aux meilleures équipes, mais aussi aux attaques les plus prolifiques et aux équipes les plus fair-play. Une jolie occasion de se retrouver avant quelques semaines de vacances, même si beaucoup d'équipes vont démarrer la préparation estivale d'ici les prochains jours, si ce n'est pas déjà fait. La saison 2023-24 recommencera officiellement mi-août.



Le FC Chavornay était dignement représenté samedi à Baulmes, notamment via son président Olivier Coutaz (deuxième depuis la gauche en haut).